



# わかたけっこ

開校 152 周年 第 9 号 令和 8 年 1 月 7 日 発行

吉川市立吉川小学校

児童数 507名

学級数 22学級

電話 048 (982) 2420

FAX 048 (982) 2363



ホームページQRコード

新年おめでとうございます。令和 8 年 (2026 年) が幕を開けました。保護者並びに地域の皆様におかれましては、よき新年を迎えたことと思います。心よりお慶び申し上げます。

3 学期が始まりました。1 月 7 日の始業式での皆さんの姿勢は、とても立派なものでした。姿勢を崩さず、顔を上げて目でしっかりと話を聞く姿は、簡単にできることではありません。皆さん一人一人が場の状況を考えて行動しているからこそその姿であり、大変うれしく思いました。

年のはじめは、不思議と心があらたまるものです。昔から「一年の計は元旦にあり」と言われます。

「今年はこれを頑張ってみよう」「こんな自分になりたい」「新しいことに挑戦したい」 皆さんも、それぞれ目標や願いをもつことでしょう。

大きな目標があるからこそ、日々の小さな努力が意味をもちます。一見、難しそうに思える目標であっても、小さな努力を積み重ねていくことで、実現への道は必ず開けていきます。

「最初の決意・目標を忘れてはならない」という意味で使われる言葉に、「初心忘るべからず」があります。しかし、この言葉には、実は続きがあります。

「是非とも初心忘るべからず」「時々の初心忘るべからず」「老後の初心忘るべからず」  
ここでいう「初心」とは、単に「最初の決意」だけではありません。

「最初の未熟さや失敗、その経験から得た学び」「その時々に身に付けた力や実感、新たな思い」  
こうしたすべてを含めて「初心」であると言われています。

この言葉は、今から約 600 年前、能楽を大成させた世阿弥が、弟子たちへ贈った言葉として記されたものです。私たちもまた、年齢にかかわらず、常に新しい世界と出会い、新しい挑戦の中にいます。これまでの自分の成長を大切にしながら、新しい自分を描いていくことが大切なのだと思います。

6 年生のみなさんへ

卒業まで 49 日となりました。次のステージに向けて準備を整え、自信をもって進んでください。

5 年生のみなさんへ

4 月から最上級生になります。この 3 学期の 51 日間は、その準備期間です。これまで築いてきたものを引き継ぎ、6 年生が安心して卒業できる学校を創ってください。

1~4 年生のみなさんへ

4 月には一つ学年が上がります。下級生に慕われるお兄さん・お姉さんとなるよう、今以上に力と思いやりの心を身につけていきましょう。

令和 8 年の始まりにあたり、「児童・保護者・地域・教職員が誇りとする学校」を目指して、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

保護者、地域の皆様には、引き続き本校教育へのご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

# 初心不可忘



校長 窪田 和彦

行事予定は変更になる可能性があります

## 1月の主な行事予定

1	木		元日
2	金		
3	土		
4	日		
5	月		
6	火		冬季休業日終
7	水	学級	3学期始業式 短縮3時間授業
8	木	学級	短縮3時間授業
9	金	読書	給食開始 5時間授業 発育測定 書きぞめ競書会
10	土		
11	日		
12	月		成人の日
13	火	学級	委員会⑨ あいさつ運動⑤ (16日まで) 発育測定
14	水	なかよし	
15	木	学習	お正月集会 (昼)
16	金	読書	入学準備学用品購入会 (午前)
17	土		
18	日		
19	月	学級	
20	火	学習	クラブ⑩
21	水	読書	ふれあいデー
22	木	学習	たてわり活動⑥ (昼)
23	金	読書	
24	土		
25	日		
26	月	学級	
27	火	手紙	クラブ⑪クラブ見学3年6時間
28	水	読書	
29	木	アンケート	避難訓練 (昼) 学校生活に関するアンケート
30	金	読書	
31	土		

« 今月の生活目標 »  
寒さに負けず体をきたえよう  
« 今月の保健目標 »  
教室の空気を入れかえよう



## 3年生 社会科見学

3年生が社会科見学の一環として、市内の施設の見学を行いました。市内に住みながらなかなか行けない場所や中を知らない場所は数多くあります。その中でも見学したのは、吉川松伏消防組合消防本部吉川消防署と、市民交流センターおあしす内の市立図書館です。子供たちは興味をもって学んでいました。



## 校内持久走大会を実施

2日(火)晴天で最高のコンディションの中、校内持久走大会を開催しました。練習の成果を生かし1・2年生は、600m 3・4年生は、800m 5・6年生は、1000mを走りました。当日は多くの保護者の方が温かい声援を送り、どの学年の子ども達もよい表情をして頑張っていました。保護者の皆様 たくさんのご声援、ありがとうございました。



## 5年生 フレンチット授業

5年生が外国語の授業で身に付けたあいさつや日常会話を生かし、オンラインで英語講師の方々と英語で会話をするオンラインブレンチット授業を行いました。学習した英語を活用することで、英語学習の必要感や有用感を味わうことができます。今回の経験を生かし、さらに外国語を学びたい、外国の方ともっとお話したいと感じる児童が増えるとよいと思います。



## 小学校へようこそ会!「保幼小交流体験」

1年生が近隣の保育園児65名と「小学校へようこそ会」を行いました。会の中では、手をつないで校舎内を案内したり、1年生の教室で机の中の道具を見せたりしました。また、ランドセルも背負わせてあげ、1年生気分を味わってもらいました。園児に小学校のことを教えてあげる姿に、入学して8か月たった1年生の成長を感じました。



## おはなしの森「お楽しみ会」

10日(水)の昼休みに、学習支援ボランティア(おはなしの森)の皆さんのが、多目的室でお楽しみ会を開催してくださいました。教科書にも載っているモチモチの木のお話を影絵で表現した読み聞かせに、子ども達はお話の世界に入りこんでいました。お話の森の皆さんは何年間にもわたり、子どもたちにお楽しみ会を開催していただいているです。素敵な時間をありがとうございました。



## 転出の連絡はお早めにお願いいたします

学校は学年の児童数で学級数、教員数が決まります。転居などで転出の予定があるという場合は、見込みの段階でも、お早めに担任までお知らせください。

ご協力をよろしくお願いいたします。